

# Das neue Universum des Silver Millenniums

## Bitte Weblog beachten

Von Lampow

### Kapitel 31: 31. Unerwartete Hilfe

Das vorletzte Kapi. Viel Spaß

~~~~~  
~~~~~

#### 31. Unerwartete Hilfe

Die Kriegerin, die aus dem Licht geboren wurde, war Sailor Charme. Selin hatte es gewusst, dass sie daraus entstand. Sie hoffte nur, dass Chaos nicht gesehen hatte, dass ein Sailorkristall aus Chauldron entkam. Es war der ehemalige Kristall der Kriegerin Sailor Charme, welche die Beiden gerufen hatten.

„Ich grüße euch Kriegerinnen des Silver Millenniums. Ich bin Sailor Charme und die erste Königin des Silver Millenniums, Königin Seriti.“

„Großmutter!“, riefen nun beide, Serenity und Serena, und sie liefen zu ihr um sie zu umarmen.

„Kinder, jetzt haben wir keine Zeit, um uns lange aufzuhalten. Wir haben einen Gegner zu besiegen, den ich eigentlich vor langer Zeit einschloss. Nun kommt, lasst ihn uns besiegen.“

„Ja, vereinen wir unsere Kräfte und damit können wir es versiegeln.“

Daraufhin rannten sie zu der letzten Tür, die übrig geblieben war und hinter der das Chaos in der Form der Black Cosmic Sailor Moon wartete. Denn bevor sich Perilia auflöste, ging es von ihr weg und verband sich mit Black Cosmic Sailor Moon, die schon auf die drei Kriegerinnen wartete.

Als die drei durch die Tür traten, erwartete diese sie schon mit einem hämischen Grinsen.

„Da seid ihr ja endlich. Ihr habt auch meine alte Widersacherin Sailor Charme befreit, wie ich sehe. Gut, nun lasst uns um das Schicksal der Galaxis kämpfen.“ Daraufhin entbrannte ein unerbitterlicher Kampf. Black Sailor Moon wendete alle Techniken an, die sie beherrschte um die Kriegerinnen zu besiegen. Sie hatte Serena und ihre Schwester mit einer starken Konter kurzzeitig ohnmächtig gemacht, um sich ganz Sailor Charme zu widmen.

„Endlich sind wir allein!“

„Ja, endlich können wir unseren Kampf zu Ende führen, den wir vor Jahrhunderten begonnen hatten.“

Damit begann ein unerbitterlicher Kampf zwischen den Beiden zu entbrennen. Doch Black Sailor Moon war stärker als Charme und so hatte sie diese schon bald in die

Enge getrieben.

„Ha! Jetzt wirst auch du endlich in meinem Sternengarten sein.“

Damit schleuderte sie ihr eine gewaltige Ladung Energie entgegen, sodass sie besiegt wurde und sich bald daraufhin auflösen begann. In diesem Moment wachte Serena auf und konnte nur noch zusehen, wie ihre Großmutter sich auflöste in wunderschöne silberne Schmetterlinge. Seriti, die mitbekam, dass Serena aufgewacht war, schrie ihr zu: „Vergiss nie, dass du eine Prinzessin des Mondreiches bist und dass das Licht immer mit der Dunkelheit zusammen auftritt. Das Böse kann man nie versiegeln, es tritt immer wieder auf. Vergiss das nie.“ Damit löste sie sich endgültig auf.

„Nein!“, schrie Serena voller Wut und wollte schon auf Black Sailor Moon losgehen, als sie ihre Schwester bemerkte und sah, dass sie schwer verwundet war. Sie ging zu ihr hin und heilte mit ihren Kräften die Wunden. Bald daraufhin erwachte auch diese und Serena berichtete ihr, was geschehen war. Auch sie beweinte den Tod ihrer Großmutter, doch sagte sie zu Serena, dass ihr Tod nicht vergebens war und dass sie in ihren Namen weiterkämpfen müssten. Da Bunny noch nicht völlig auf den Beinen war, begann Selin gegen Black Sailor Moon zu kämpfen. Doch sie sah ein, dass diese viel zu stark für Selins schwache Angriffe war. So musste sie zu ihrer schwersten Waffe greifen, den Sonnenangriff, der vorhin bei Perilia nur mit halber Kraft wirkte, durch das Eingreifen ihrer Schwester. So schrie sie in ihrer Wut: „Macht der Sonnenkönigin Persephone, meiner Mutter, hilf mir! Macht des Imperiums Light, vernichte diesen Feind!“

Der ganze Raum wurde erhellt von der gewaltigen Macht des Chauldrons und des Light Millenniums. Serenity wusste, dass sich damit ihre Schwester umbrachte, doch sie musste jetzt stark sein. Als der Angriff vorbei war, konnte man die Schmetterlinge von Solaris sehen und Black Sailor Moon hielt ihren Sailorkristall in der Hand. Serenity lief zu ihr hin und fragte sie, warum sie das getan hatte. Sie erwiderte: „Serenity, meine Schwester, vergiss nie, dass du die Königin des Silver Millenniums und die Herrscherin des Kosmos bist. Auch solltest du immer wissen, dass wo Licht ist, immer auch die Dunkelheit ist und dass das Böse immer zum Guten gehört, wie die zwei Seiten einer Medaille.“ Daraufhin löste sie sich ganz auf.

„Jetzt sind nur noch wir beide da. Bist du bereit?“

„Ja, und ich werde den Tod meiner Freunde rächen.“

Bei dieser Aussage leuchtete ihr Mond auf der Stirn so kräftig auf und er veränderte sich. Er wurde zu einer Sichel und einer Kugel, die oberhalb der Sichel sich befand. Sie hatte jetzt die Kräfte ihrer nächsten Inkarnation, Sailor Cosmos, die sich mit ihr vereinte. Denn Sailor Cosmos befand sich immer unsichtbar von den anderen in der Nähe, sodass sie jetzt Sailor Moon helfen konnte. Doch ihre Kräfte reichten nicht lange aus und Sailor Moon verlor bei dem Kampf ihre Flügel und ihr Stab zerbrach.

„Na, habe ich dir die Flügel gestutzt?“, sagte Black Sailor Moon zu ihr hämisch.

„Nein, denn du kennst ja keine Gnade, die Liebe eines Geliebten und die Freundschaft von Freunden. Du kennst nur Bitterkeit, Trauer, Kämpfe und Chaos. Nein, du wirst niemals siegen.“

Damit ließ sie den Stab in neuem Glanz erscheinen und der Kampf ging erneut weiter. Doch diese neuen Kräfte ließen auch bald nach.